

Mutualización y solidaridad no son excluyentes

Señor Director:

El Gobierno ha insistido en la solidaridad cuando impulsa su reforma de pensiones, pero se niega a adoptar la mutualización (que además tiene una justificación técnica propia de la industria de seguros) cuando se trata de resolver la crisis de las isapres.

¿Por qué no se puede ser solidario en el segundo caso y sí en el primero, cuando ambos son parte de la seguridad social?

LEONARDO HERNÁNDEZ
CLAPES UC Y ESCUELA DE ADMINISTRACIÓN UC